



« *Un nouveau souffle.* » Nicolas Labaye a été greffé des deux poumons en 2011, et il est très conscient que c'est grâce à un donneur anonyme qu'il a pu bénéficier de l'opération. Pour lui, « *il fallait attendre la greffe, ce n'était pas un choix mais une obligation. La greffe, ce n'est pas évident, mais quand on peut en bénéficier, l'avantage, c'est de survivre !* »

Nicolas a adhéré à Trans-Forme en septembre 2012. Il met à profit ses compétences en informatique pour l'association, et anime les pages de Trans-Forme sur les réseaux sociaux, notamment pour la Course du Cœur (750 km en relais de Paris jusqu'aux Alpes), et pour préparer les prochains Jeux mondiaux d'hiver en France des sportifs transplantés.

Ce passionné de ski et de billard a pu redevenir très actif après son opération : « *Je me sens comme avant, mais avec encore plus de souffle! Grâce à la greffe, je suis en forme à 100%.* »

Nicolas LABAYE

Greffé des poumons

38 ans - Essonne